

## BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengaruh redesain tata ruang perpustakaan terhadap minat kunjungan pemustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Banjarbaru tergolong dalam kategori kuat dengan nilai *correlation* sebesar 0,726, sedangkan pada nilai regresi diperoleh angka signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$  artinya redesain tata ruang perpustakaan berpengaruh terhadap minat kunjungan pemustaka. Nilai *R Square* sebesar 0,528 atau 52,8% artinya terdapat pengaruh redesain tata ruang perpustakaan terhadap minat kunjungan pemustaka. Uji hipotesis menunjukkan bahwa nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  atau  $109,470 > 2,31$  artinya terdapat pengaruh redesain tata ruang terhadap minat kunjungan pemustaka.
2. Seberapa besar pengaruh antara variabel X terhadap variabel Y dapat dilihat pada *R Square* yang menunjukkan bahwa redesain tata ruang perpustakaan terhadap minat kunjungan pemustaka tergolong moderat dengan persentase sebesar 52,8% sedangkan sisanya 47,2% dipengaruhi faktor lain dari total 100 responden yang menjadi bukti.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti memberi beberapa saran yang ingin disampaikan sebagai berikut:

2. Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Banjarbaru diharapkan untuk lebih memperhatikan susunan penataan desain tata ruang sehingga pemustaka merasa nyaman berada di dalam ruangan. Pada indikator sarana perpustakaan yang paling rendah adalah “jumlah loker”, maka dari itu perpustakaan tersebut diharapkan menambah loker untuk penyimpanan tas agar pemustaka tidak menitipkan tas atau barang ke layanan sirkulasi. Fasilitas koleksi bahan pustaka perlu diperbanyak lagi seperti buku atau referensi baru agar mempermudah pemustaka mendapatkan informasi
3. Bagi pemustaka diharapkan untuk memberi masukan dan saran kepada pihak perpustakaan ketika terdapat kendala mengenai masalah yang berkaitan dengan desain tata ruang perpustakaan Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Banjarbaru.